

Quelques informations de fin de période 2

Écrit par Administrator

Nous mettrons à jour ce site web de l'école pendant les vacances de Noël. Vous trouverez alors un récapitulatif de tout ce que nous avons réalisé au cours de cette première partie de l'année.

Pour les enfants qui feront leur rentrée dans notre école en janvier 2021, vous allez recevoir un mail d'ici mercredi avec quelques précisions. Le contexte sanitaire et sécuritaire actuel ne nous permet malheureusement pas d'organiser des matinées d'intégration courant décembre.